

祖父母还の影外高小震動

種の吃る値えたよ



9月18日(水) たんぽぽ組

今日は祖父母の方とふれあい活動がありました。事前に「みんなのおじいちゃん、おばあちゃんが来てくれて、一緒に農園に行ってじゃがいも植えたり、遊んだりするよ」と話しをすると、「私のおばあちゃん来るって言っとった!」「やった〜楽しみだね〜♡」「ちゅうりっぷさんの時にもしたよ!!」と嬉しそうに話していた子どもたち。ワクワクしながら準備をして園庭へ向かいました!











元気に挨拶をしてから、おじいちゃん、おばあちゃんと一緒に農園へ!畑の畝にシャベルで穴を開け、種いもを入れて、そっと土をかぶせました。次は植えた所に、水やり!その後は、農園内をお散歩♪蓮池では「きれいなお花咲いとるよ」「橋渡ってみよー!」と中をのぞいたり、トンボやバッタなどの虫探しをしたりしました。



























ご協力ありがとうござりました!

お忙しい中、たくさんご参加くださりありがとうございました。短い時間でしたが、農園散策ができたことも嬉しかったようで、保育室に戻ってきてから「あ〜楽しかった〜!」「またおばあちゃんたち来る?」と言っていましたよ。今後、子どもたちと水やりや草むしりを行い、野菜の生長や収穫を楽しみにしたいと思います!